

Se inició el proceso de postulación a las Becas de Excelencia Deportiva

Se repartirán 25 millones de pesos entre los beneficiados

QUILLOTA.- Con novedades se dio inicio al proceso de postulación a las Becas Deportivas que entrega el municipio quillotano. En esta ocasión se aumentó la cantidad de los montos disponibles, pasando de 15 a 25 millones a repartir destacando que el proceso de postulación es de manera virtual, lo que busca facilitar la participación de los deportistas.

Las categorías que se establecieron son: deportistas en situación de discapacidad, tres becas de \$ 592.000 cada una; deportistas senior, tres becas de \$ 592.000 cada una; deportistas emergentes, 21 becas de \$ 592.000 cada una y finalmente deportistas con la alta competencia se entregarán

nueve becas de un millón de pesos cada una.

Los interesados en participar podrán obtener el reglamento y acceder al formulario de postulación a través de la página web de la Municipalidad de Quillota (www.quillota.cl), o también a través de las redes sociales de la Dirección de Deportes: Facebook Dirección de Deportes e Instagram Casadeldeporteqtta. Todas las dudas pueden realizarse al correo electrónico becasdeportivasquillota@gmail.com

El plazo máximo para presentar los antecedentes finaliza el viernes 28 de junio, mientras que entrevistas personales se llevarán a cabo desde el lunes 1 al miércoles 3 julio.